

XPRESS

Kapolres Sumedang Gelar Basket Competition 3x3 dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78

Sumedang - SUMEDANG.XPRESS.CO.ID

Jun 2, 2024 - 04:17



Sumedang - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menggelar Basket Competition 3x3 yang berlangsung di GOR Tadjimalela, Jalan P. Sugih, Kelurahan Kota Kulon, Kecamatan Sumedang Selatan, Kabupaten Sumedang. Kegiatan ini diikuti oleh

84 tim dari berbagai kalangan dan berlangsung meriah pada tanggal 1-2 Juni 2024.

Acara ini dibuka secara resmi oleh Kapolres Sumedang yang dalam sambutannya menekankan pentingnya olahraga dalam membangun kebersamaan dan semangat sportivitas. "Melalui kompetisi ini, kita tidak hanya berkompetisi untuk menang, tetapi juga untuk mempererat tali persaudaraan dan membangun semangat sportivitas di antara kita. Saya berharap semua peserta dapat bermain dengan penuh semangat dan menjunjung tinggi fair play," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Basket Competition 3x3 ini merupakan salah satu dari rangkaian kegiatan yang diselenggarakan oleh Polres Sumedang untuk merayakan Hari Bhayangkara ke-78. Pertandingan ini melibatkan berbagai tim dari sekolah, komunitas, dan instansi di Kabupaten Sumedang. Para peserta, baik pemain maupun penonton, sangat antusias mengikuti dan menyaksikan setiap pertandingan yang berlangsung seru dan kompetitif.

Kapolres Sumedang juga mengapresiasi antusiasme dan partisipasi dari seluruh tim yang mengikuti kompetisi ini. "Saya sangat bangga melihat semangat dan antusiasme dari seluruh peserta. Ini menunjukkan bahwa olahraga, khususnya basket, sangat digemari dan mampu menjadi wadah untuk menyalurkan bakat serta energi positif," tambahnya.

Selain pertandingan utama, acara ini juga dimeriahkan dengan berbagai kegiatan pendukung seperti penampilan seni dan budaya lokal, bazaar kuliner, serta stand-stand dari sponsor yang turut berpartisipasi dalam memeriahkan suasana. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi ajang hiburan dan rekreasi bagi masyarakat Sumedang.

Pertandingan berlangsung dengan lancar dan penuh semangat. Setiap tim menunjukkan kemampuan terbaik mereka di lapangan, berusaha untuk meraih kemenangan dan membawa pulang trofi bergengsi. Penonton yang hadir pun turut memberikan dukungan penuh kepada tim-tim favorit mereka, menciptakan suasana yang meriah dan penuh semangat.

Dengan suksesnya penyelenggaraan Basket Competition 3x3 ini, Polres Sumedang berharap kegiatan olahraga semacam ini dapat terus dilakukan secara rutin sebagai upaya untuk memupuk kebersamaan dan semangat sportivitas di tengah masyarakat. "Kami berharap kompetisi ini dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus aktif dalam kegiatan positif dan menjauhi hal-hal negatif," tutup AKBP Joko Dwi Harsono.

Hari Bhayangkara ke-78 ini menjadi momentum penting bagi Polres Sumedang untuk terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, sekaligus mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat melalui berbagai kegiatan positif.